

La fête de Borne a fini en beauté



Barbara Deschamps.

Le 9 août fut une journée bien remplie pour les Bourniquels. C'est sous un chapiteau flambant neuf que l'Association de sauvegarde du patrimoine bourniquel organisait son assemblée générale. Le président, Jean-Louis Cellier, rendait compte devant une trentaine d'adhérents de l'activité de l'association pour l'année écoulée. Suivait une messe originale animée par le groupe T'Invitu. Les chants religieux prenaient alors, plus qu'à l'accoutumée, une autre dimension dans l'église Saint-Sauveur. Ensuite, l'apéritif offert par La Bourniquelle permettait les retrouvailles entre parents et voisins, et annonçait le déjeuner. Oublié le repas tiré du sac des années précédentes, place à un repas estival très apprécié par les 125 convives. Il était temps de retourner à l'église Saint-Sauveur pour une autre première : le concert de Barbara Deschamps. La chanteuse avait accepté de se produire pour la première fois à l'invitation de La Bourniquelle. Certes le cadre du village de Borne est époustoufflant, mais cela ne suffit pas à remplir sa petite église ! Le nom de l'artiste et la fidélité des adhérents ont aidé au succès du projet. Pari plus que gagné, et ce fut un régal pour tous ! Si certains venaient pour réentendre la subtilité de textes humains et chaleureux, d'autres découvraient un talent, une voix, des mélodies. La disponibilité et la gentillesse de Barbara Deschamps étaient unanimement saluées par le public.